

Jung und Alt auf Reisen

Tagesfahrt – Goslar und der Harz

Die Tagesfahrt für Seniorinnen und Senioren, organisiert vom Arbeitskreis „Jung und Alt auf Reisen“, führte von Wernigerode über Braunlage zum Torfhaus.

Hier gab es den ersten Stopp - dann ging es nach Clausthal-Zellerfeld mit Besichtigung der Marktkirche.

Danach fuhr der Bus weiter nach Goslar. Dort angekommen gab es im Restaurant „Butterhanne“ Mittagessen. Anschließend hatte jeder die Gelegenheit, Goslar zu erkunden und danach eine Stadtrundfahrt mit der Bimmelbahn durch Goslar zu genießen, die in Richtung Kaiserpfalz führte – dort wartete schon der Busfahrer mit Kaffee und Kuchen.

Mit der Heimfahrt über Eckertal und Ilsenburg umrundete die Reisegruppe an diesem Tag einmal den Brocken.

Danke an das Busunternehmen „Der Rübeländer“ und danke an die Studentinnen der Hochschule Harz Joseline Müller und Jana Wagener, die mit dem Arbeitskreis „Jung und Alt auf Reisen“ für die Seniorinnen und Senioren einen erlebnisreichen Tag gestalteten. Ein besonderer Dank geht auch an Jutta Cepelak, die mit großem Sachwissen die Mitfahrenden durch den Harz führte.

Seniorenvertretung der Stadt Wernigerode e. V.